



¿Divisiones en Morena? Higinio Martínez y Ricardo Monreal protagonizan debate sobre inseguridad en México

La creciente ola de violencia en varios estados de México ha generado división de opiniones entre los legisladores de Morena y sus partidos aliados. Mientras algunos reconocen la gravedad de la situación, otros defienden las acciones del gobierno actual.



Así fue el pleito entre Higinio y **Monreal**

El senador Higinio Martínez expresó su preocupación por la situación actual.

“Hay mucho reclamo en materia de seguridad hacia el pasado de uno y de otro lado, cuando lo que hoy tenemos que evitar es lo que sucede... Esto es lo que hay que hablar, lo que hay que parar, lo que hay que atajar, el horror que se está viviendo en este país.”



Sin embargo, estas declaraciones no fueron bien recibidas por Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, quien defendió la gestión del gobierno:

“No tiene razón Higinio... La verdad es que el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum y el gobierno del presidente López Obrador, hace seis años, recibieron un país hecho pedazos... y la lucha ha sido intensa, constante, sin tregua.”

Experiencias personales de inseguridad

Algunos legisladores aliados de Morena han sido víctimas directas de la delincuencia, tal fue el caso de la diputada María Mendoza, quien sufrió un intento de asalto a mano armada el 24 de octubre, dejándola con secuelas psicológicas y demandando “una política pública fuerte en materia de seguridad”.

El diputado Emilio Manzanilla, del PT, denunció que policías de Cuautitlán Izcalli lo despojaron de su teléfono celular.

Legisladores llaman a la acción

Ante estos hechos, más legisladores del bloque oficialista se suman al reclamo de garantizar la seguridad. Algunos, como Manzanilla, apoyan la intervención federal:

“Es una crueldad lo que está pasando en México, por eso sí le doy la razón al senador, hace falta que haya seguridad y que la federación intervenga.”

En un gesto simbólico, la Cámara de Diputados realizó un minuto de silencio en memoria de las víctimas de la delincuencia, reflejando la creciente preocupación por la situación de seguridad en el país.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/higinio-martinez-y-ricardo-monreal-protagonizan-debate-inseguridad-en-mexico>